
№ 意見の内容 意見に対する市の考え方

1

戸倉上山田線（5-2）の路線変更について賛成
です。
時期として（中期）となっておりますが、（短
期）の5年以内の事業化で進めてもらいたい。

同プログラムでは、優先度の高い区間のうち、
事業計画等によりすでに道路整備の時期や見通
しが立っているものについては、【短期】５年
以内の事業化を目指すこととしています。
それ以外の高位区間は、当該区間も含め【中
期】段階的に順次事業化を目指すこととしてい
ることから、ご理解をお願いいたします。

提出されました意見と市の考え方は次のとおりです。

千曲市都市計画道路整備プログラム見直し案に対する意見募集結果

～貴重なご意見ありがとうございました～


